

Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**





Dólar

18.97

Euro

22.37









Miércoles 13 de diciembre de 2017

❷ EL ECONOMISTA[™]

México vive al día en abasto de gasolinas y diesel

La Secretaría de Energía (Sener) publicó la Política Pública de Almacenamiento Mínimo de Petrolíferos que establece la obligación de contar con una reserva de hasta 15 días de ventas internas de petrolíferos al 2025. En el documento detalló que el nivel de inventarios en México es significativamente inferior al registrado a nivel internacional. En agosto del 2016 éstos equivalían en principio a 15 días de ventas internas, cifra que incluye existencias bombeables en refinerías, barcos, ductos y Terminales de Almacenamiento y Despacho (TAD) de Petróleos Mexicano (Pemex). Si sólo se consideran los inventarios en las TAD, que son los únicos de acceso inmediato para su distribución y consumo, el indicador es de tan sólo tres días en promedio. En contraste, Italia tiene 56 días de ventas internas, mientras que el Reino Unido tiene 31, Estados Unidos 27 y Francia 22 días.

Anticipan eleve hoy la Fed su tasa de interés

La previsión es unánime. La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) subirá hoy su tasa de referencia en al menos 25 puntos base. Este pronóstico provocó que desde ayer los inversionistas mostraran un mayor apetito por activos financieros denominados en dólares, lo que fortaleció a esa divisa y debilitó a las monedas de países emergentes, incluido el peso mexicano. De acuerdo con el mercado de futuros de fondos federales, la probabilidad de que la Fed suba su tasa es de 100 por ciento, con un 90 por ciento para un alza de 25 puntos base y un 10 por ciento para un aumento de 50 puntos. Con el movimiento previsto de 25 puntos la tasa se ubicaría en un rango de entre 1.25 y 1.50 por ciento.

REFORMA

Cede concentración comercial del País

En el tercer trimestre de 2017, la concentración comercial de México con sus socios de América del Norte tuvo una reducción, al llegar a 83 por ciento, cuando estaba en 84.1 por ciento, según datos del Banco de México. En este periodo, las ventas a la región fueron por 248 mil 640 millones de dólares, lo cual fue un crecimiento de 8 por ciento contra el mismo periodo del año pasado. De esto, unos 240 mil 343 millones se dirigieron hacia Estados Unidos, lo cual representó 80.2 por ciento del total. En términos de participación, esto fue una reducción respecto a 81.1 por ciento de 2016.



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Sistema de Presentación de la Información Sobre la Situación Fiscal 2017 (ISSIF 2017)

Proyecto de auscultación de modificaciones al Código de Ética Profesional del IMCP

Facilidades para implementación del CFD VERSIÓN 3.3

NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 8 de diciembre de 2017

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de noviembre de 2017

PRODECON / Criterio Sustantivo. Ingresos por pensión que percibe una persona física que tributa en sector primario

Miércoles 13 de diciembre de 2017

MILENIO

Colombia multa a Cemex por manipular precios del cemento

Colombia multó por más de 200 mil millones de pesos colombianos (66 millones de dólares) a la cementera mexicana Cemex, la colombiana Argos, y la suiza Holcim, así como a seis altos directivos, por fijar precios de manera encubierta con perjuicio para los consumidores, informó la Superintendencia de Industria y Comercio de ese país. Las empresas involucradas, que representan el 96 por ciento del mercado colombiano, llegaron a acuerdos para fijar precios entre enero de 2010 y diciembre de 2012, un periodo en que el precio del cemento subió 29.9 por ciento frente una inflación de 9.3 por ciento en el mismo lapso.

EXCELSIOR

Crecen los ingresos por las comisiones; reporte de la CNBV

Las comisiones cobradas por la banca en México tocaron máximos históricos en octubre pasado con 121 mil 423 millones de pesos, lo que representó un crecimiento de 12 por ciento respecto al mismo periodo de 2016. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), este monto se registra mientras las ganancias de los bancos que operan en el país se ubicaron en el mayor nivel de toda su historia. Con 110 mil 927 millones de pesos reportados de utilidades al décimo mes de este año, los bancos reportaron ganancias superiores que en todo el 2016 cuando llegaron a 107 mil 583.

La Razén

Prevén borrar del capítulo laboral del TLC el tema salarios

En la sexta ronda de negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que se llevará a cabo en Canadá en enero próximo, se prevé que se cierre el tema laboral, debido a que se podrán acordar condiciones como el trabajo infantil, explotación laboral, obligaciones obrero-patronales; sin embargo, el tema salarial sigue siendo un tema complicado y en el que no se aceptará que haya un aumento en el ingreso de los mexicanos. En entrevista con Mónica Flores, directora general de Manpower Group y quien está en el cuarto de junto, explicó que en el tema salarial es una "locura" que se pretenda incrementar el salario a niveles de Estados Unidos o Canadá, ya que sería contraproducente y desataría complicaciones en otros temas.









Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(11/12/17)	7.00
TIIE 28 (11/12/17)	7.4275
TIIE 91 (11/12/17)	7.5035
TIIE 182 (06/12/17)	7.6100
CETES 28 (11/12/17)	7.19
\///	

Reservas internacionales (mdd)

(01/12/2017) 172,581.0

Inflación anual

(Nov. 2016-Nov 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.63
Inflación subvacente *	4.90

Inflación mensual

(Nov. 2017, %)	
Inflación *	1.03
Inflación subyacente *	0.34
UDIS (13/12/17)	5.923183

WWW.BANXICO.ORG.MX







Miércoles 13 de diciembre de 2017

CMEXPANSION

Sin EU en el acuerdo de París, ¿quién toma la iniciativa?

Hace dos años, representantes de cerca de 200 países se reunieron en la capital francesa y se comprometieron a tomar medidas decisivas sobre el cambio climático. El Acuerdo de París presionó a los firmantes a reducir su producción de carbono y detener el calentamiento global por debajo de los dos grados centígrados antes del fin de siglo. Durante los días siguientes, el acuerdo fue anunciado como "el final de la era de los combustibles fósiles" y "una victoria para todo el planeta". Sin embargo, a poco menos de 18 meses después, Estados Unidos, la mayor economía del mundo y el segundo mayor emisor de carbono, confirmó que se retiraría del acuerdo.



En 2018 smartphones subirán 10% su precio en México

El aumento en el precio ha sido una tendencia desde 2016, año en el que un teléfono tuvo un precio de venta promedio de 3 mil 400 pesos. La consultora IDC estima que este incremento de 10 por ciento se debe al impacto que ha tenido el alza en el tipo de cambio, a la par de un incremento en el nivel de características de estos equipos de forma estándar, pues de acuerdo con Oliver Aguilar, analista de consumo de IDC México, la mayoría de los smartphones en 2018 ofrecerán mejoras en componentes como aplicaciones biométricas. "Hay tendencias de mínimos básicos para 2018 como el fingerprint (reconocimiento de huella digital) es algo que ha avanzado muy rápido. Hasta lo que llevamos registrado en el año, 30 por ciento de los smartphones tiene esta capacidad.



Comparar ofertas, vital para 'estirar' presupuesto de fin de año: Condusef

Antes de salir de compras de fin de año, la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) recomendó a los usuarios seguir las ofertas y promociones en línea de las tiendas y artículos que se van a adquirir, a fin de no afectar el presupuesto dispuesto para estas celebraciones. En su cuenta de Twitter, la Condusef aconsejó revisar las cuentas de Twitter y Facebook de las tiendas, para conocer el costo de lo que se va a comprar. El organismo señaló que esto es de suma importancia, así como acudir a las tiendas físicas para comprobar que los descuentos en los artículos son reales y no ficticios.



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**



Miércoles 13 de diciembre de 2017



PERSPECTIVAS A.LATINA-Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una leve recuperación económica y la inflación de la región está más contenida, pero el panorama luce complejo debido a cuestiones políticas internas, el ajuste gradual de la liquidez global y las dudas sobre las medidas del gobierno del presidente de Estados Unidos, Donald Trump. A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las economías latinoamericanas: MÉXICO. DEUTSCHE BANK – MONEDA: *"Pensamos que el TLCAN (Tratado de Libre Comercio de América del Norte) será ratificado y que el ruido de las elecciones presidenciales (de México) se disipará más adelante en el (próximo) año, pero el peso mexicano está sujeto a oleadas de depreciación en el primer semestre de 2018".



Pegan alertas de EU al turismo en México

Las alertas de seguridad de viaje a México emitidas por el gobierno de Estados Unidos (EU) están ocasionando una desaceleración del crecimiento de los ingresos por turismo. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), el país captó mil 418 millones de dólares por la llegada de viajeros internacionales en octubre pasado, un aumento de 2.5% con relación al mes similar de 2016. Se trata del menor crecimiento en los últimos cinco años y medio, desde abril de 2012, cuando entonces se registró una variación nula de los ingresos por turismo.



Frente frío 15 mantiene temperaturas menores a 0 grados en 17 regiones de México

Para este miércoles se prevén temperaturas por debajo de los 0 grados Celsius en 17 estados del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Lo anterior, debido a la masa de aíre frío que acompaña al sistema frontal número 15, la cual se extenderá sobre le norte, el noreste, el oriente y el centro del territorio nacional. Indicó que el frente frío 15 se localizará sobre el Golfo de México sin afectar al país, lo que sí hará su masa de aire frío que mantendrá valores bajos de temperatura y heladas, principalmente durante la mañana y noche.

